
法善寺保育所民営化保護者意見交換会 第４回 

 

【開催日時】 平成 26年 9月 11日（金） 12時～ 

【参加者】  保護者 26人 

 

 意見内容 意見に対する市の回答 

● 進め方等について  

１ ・反対の人は多いと思う。 

・来れない人もいるので、アンケートも

なしで民営化といわれても困る。 

・先生が変わることもみんなわかってい

ない。 

・アンケートで賛否を採る予定はございませんが、民間に向

けて望まれる条件だったりするアンケートは保護者会とも

相談させていただきたいと思っております。 

 

 

２ ・交換会の意見は全部まとめてもらえる

んですか。ホームページに載せるだけで

なく紙でほしい。 

・反対意見も勿論載せさせていただきますし、その意見に対

しての市の考えを示させていただき、まとめたものを配布

させていただきます。 

 

３ ・法善寺が選ばれた理由は分かるが、大規

模園から始めることに不安がある。 

定員の少ない園から始めることは考え

になかったのか。 

・待機児童が多い地域という事で、市の方では検討しており

ましたので、そのような考えはありませんでした。 

４ ・法善寺保育所が民営化になって、待機児

童は絶対なくなるのか。 

・待機児童の数は年度によって変わるので、必ず待機児童が

ゼロになるというお約束はできません。 

 ただ、民営化をすることで０、１歳歳児の受け入れを必ず

増やします。 

 

５ ・今後入所を希望されている方に対しての

説明会はあるのか。 

・決定された後になりますが、入所申し込みに来られた時に

はお伝えさせていただきます。意見交換会は今のところ予

定はしておりません。 

 

６ ・0,1,2 歳児の待機児童を解消するという

お話でしたが、法善寺を民営化するだけ

でなく、現在受けて下さっている民間さ

んに枠を広げてする事はできないので

すか。 

・現在も民間の保育所には最大限の受け入れをお願いしてお

ります。 

７ ・公立が 1 歳半というのは、きまりがあ

るのですか。 

・園内調理をしていないため、離乳食ができないことが、ネ

ックになっております。 

８ ・市から補助金は出ないのですか。 

 

・市役所から公立保育所へは、補助金という形はございませ

ん。 

９ ・反対意見を受け入れることはできない

のか。 

・受け入れてそれでは止めておきますという事は考えていま

せんが、ご意見を伺い課題の解決に向けて対応していきた

いと考えております。 



● 民営化後について  

10 

 

・制服はどうなるのか。 ・新たな負担を求めることはないように考えていますが、保

護者同意のもとでという事であれば検討いたします。 

平成28年4月に民営化されてすぐ制服が必要になるという

事はありません。 

11 

 

・給食費はどうなりますか。 ・主食費が民間で 1500円のところもあります。 

他の公立と合わせていきたいと思っております。 

 

12 ・3月 30，31日の保育をお願いしている

が、民間になれば保護者の要望を聞いて

もらえなくなるのですか。 

・民間でも公立でも休業日と協力日があります。 

 保育の内容を現状維持するように、市としても指導してい

きます。 

13 

 

 

・0，1 歳児クラスは月齢によってわかれ

ますか。 

・今ある教室で考えていますので、0，1歳とも 1クラスずつ

で考えております。 

14 

 

 

・1 歳児クラスの定員は何人の予定です

か。 

 

・詳しい定員については申し上げられませんが、今の人数に

プラスすることを考えております。 

15 ・公立はベテランがいるが、私学になると

既婚者は働けないとかいう事があるの

か。 

・それは一切考えておりません。保育経験を条件として示す

のか、経験豊富な法人で選ぶのかという事はこれから考え

ていくことですが、バランスも法人を決めていくときには

見ていきたいと思っております。 

16 ・ここの所長や先生は全員いなくなるの

か。 

・基本的には民間に雇われない限り、H28 年 4 月に移管すれ

ば、Ｈ29 年 4月にはいなくなります。 

 所長も人事異動がございますので、あとの 5 園でご活躍し

ていただく事になります。 

17 

 

 

・民間になって問題が生じた時は市役所

にも話はしていけるのか。 

もし、移管後に子どもが元気がなくなっ

たり、覇気がなくなったり性格が変わっ

たりした場合、責任とってもらえるの

か。 

・問題が生じた時には、相談の窓口にはならせていただき、

保護者と民間の間に入って市が責任を持って問題解決にあ

たらせていただきます。 

 環境の変化に対応するというのが一番大きなクリアしてい

く必要となる課題と認識し、今後も進めてまいります。 

18 

 

・移管したとしても、また次ここに変わる

というようなことはないですよね。 

・無いと考えています。法人を決めるにあたり、しっかりと

した経営基盤により、継続性をもってやっていただける法

人を選ぶためにも、財務会計の専門家にも選考委員会に入

っていただき、選考していきたいと考えております。 

19 

 

・民間保育所になれば施設の充実等に対 

 して現状より早急な対応が期待できる

と考えて良いか。 

・施設の充実に対し積極的に取り組まれる民間保育所に担っ

ていただきたいと考えております。 

 


